

Electa nueva presidencia de la Unión de Periodistas de Cuba



La Habana, 14 jul (RHC) Durante la última sesión de trabajo del X Congreso de la Unión de Periodistas de Cuba, presidida por nuestro primer mandatario Miguel Díaz-Canel, se eligió la nueva presidencia de esta organización, la cual quedó encabezada por Ricardo Ronquillo Bello, reconocido comentarista del diario [Juventud Rebelde](#).

La integran además Rosa Miriam Elizalde (primera vicepresidenta) y como vicepresidentes Ariel Terrero Escalante, Ariel Terrero, presidente del Instituto Internacional de Periodismo José Martí y Jorge Legañoa Alonso, subdirector de la Agencia Cubana de Noticias -ACN.

Otros miembros son: Raúl Garcés, Arleen Rodríguez, Ana Teresa Badía, Angélica Paredes y Ninoska Cadalso. (Fuente: [Trabajadores](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/166900-electa-nueva-presidencia-de-la-union-de-periodistas-de-cuba>



Radio Habana Cuba